

## POR LA VARIEDAD Y CUIDADO DE SUS CALDOS

### **Restaurante Tic-Tac consigue el segundo premio en el Concurso de Vinos de La Mancha**



**E**l pasado 30 de noviembre Restaurante Tic-Tac recogía el 2º premio del Concurso de Vinos de La Mancha para Hostelería, Restaurantes y Tiendas Especializadas de Castilla-La Mancha. El galardón, consistente en una medalla acreditativa del Consejo Regulador de Origen La Mancha y una dotación económica de 175.000 ptas, convierte a Tic-Tac en el primer Restaurante de la provincia en concepto de variedad y cuidado de los caldos, ya que el primer premio correspondió a un local toledano.

El gerente del Bar-Restaurante Tic-Tac, Isidro Carrascosa, se mostró muy satisfecho por el premio recogido en Alcázar de San Juan, ya que de alguna forma "es un reconocimiento al esfuerzo que en Tic-Tac estamos realizando día a día por ofrecer un servicio de la máxima calidad en todos los sentidos, con el objeto de poder llegar a todos los públicos". Se trata del concurso más importante de este tipo en nuestra región, y la primera vez que un restaurante solanero accede a semejante galardón.

### **Cruz Roja ofrece servicio las 24 horas**

**L**a Asamblea Local de la Cruz Roja cuenta desde el mes de noviembre con un servicio de 24 horas. Servicio permanente que es atendido por colaboradores sociales y voluntarios, disponiendo de una dotación continua de una Uvi Móvil, un conductor y tres socorristas.

Por otro lado y debido a que debido a la situación del Instituto se han tenido que trasladar a Extensión Agraria algunas de las clases, ha habido un cambio de ubicación para la Cruz Roja. Así las dependencias provisionales se encuentran en la calle Mayorazgo, antigua sede de los Servicios Sociales, aunque según indican de Cruz Roja se están realizando las gestiones para contar con una nueva sede, para la que cedía en su día el Ayuntamiento unos terrenos en el antiguo Pajero del Parque.

Asimismo la Cruz Roja Juventud solanera celebró el dos de diciembre el día Mundial contra el Sida, repartiendo lazos rojos e informando sobre esta plaga.

### **La carpeta de "Te vamos a poner verde"**

**E**l número tres de la revista que edita la asociación ecologista "Juna" se encontraba incluido dentro de una carpeta de cartón reciclado, con el que la asociación quiere seguir luchando por la concienciación para el reciclado de papel y cartón.

En el interior de este nuevo número de la revista aparecen diversos artículos, todos ellos relacionados con la ecología y el medio ambiente.

## **Breves**

### **Día de los Discapacitados**

En la tarde del domingo 3 de diciembre y organizado por los Servicios Sociales del Ayuntamiento se celebró el día del discapacitado. Una serie de juegos en el Centro Social, así como la visita a diversos locales de la población de alumnos del Centro Ocupacional Virgen de Peñarroya, acompañados por componentes del Club de Ocio, ha sido la forma de celebrar esta fecha.

### **Vigilia de la Inmaculada**

Con una vigilia, organizada por la Coordinadora de Jóvenes, se ha celebrado en La Solana la Vigilia de la Inmaculada en la noche del 7 de diciembre en la parroquia de San Juan Bautista. Además al día siguiente hubo, a las 11,15, una misa solemne en la capilla del Asilo de Ancianos.

### **Campaña contra las drogas de Luzámada**

En la fría mañana del domingo 10 de diciembre componentes de la Asociación Luzámada celebraron una jornada de prevención contra las drogodependencias y el Sida, con el reparto de folletos informativos, así como lazos rojos.



### **Talleres de creación de juguetes**

Dentro de la campaña de la OMIC en los días previos a las Navidades, se han celebrado diversos talleres sobre creación de juguetes con artículos de deshecho. La participación ha sido alta y los niños participantes han realizado desde muñecas a guiñoles, trenes y todo tipo de juguetes.